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新
年
明
け
ま
し
て
、
お
め

で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
今
年

の
年
の
瀬
は
、
雪
や
風
も
な

く
、
穏
や
か
な
新
年
を
迎
え

る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

今
年
の
干
支
は
、
酉
年
で

「
と
り
」
は
「
と
り
こ
む
」

と
言
わ
れ
、
商
売
な
ど
で
は

縁
起
の
良
い
干
支
と
言
わ
れ

て
お
り
ま
す
。
株
価
も
上
が

り
景
気
も
上
向
き
に
回
復
し

て
欲
し
い
も
の
で
す
。

　

今
年
も
町
民
の
皆
様
の
ご

多
幸
と
ご
健
康
を
お
祈
り
申

し
上
げ
ま
す
。

　

今
後
と
も
読
み
易
く
、
皆

様
に
親
し
ま
れ
る
議
会
だ
よ

り
に
努
め
て
参
り
た
い
と
思

い
ま
す
の
で
、
宜
し
く
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。
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第
11
回
子
ど
も
議
会
の
前
半
・
後
半
議
長

　子ども議会を終えて、僕は議会についてい
ろいろなことを学べました。例えば、議会中
のマナーやどのような所に誰がいるのかなど
の細かいことも知ることができました。本番
ではリハーサルの時と違い、本物の議員の
方々もいらっしゃっていてとても緊張しまし
た。しかし、議会が始まると楽しく行えたの
で良かったです。
　また、町の政治はみんなが暮らしやすい町
を作るために、こんなにも多くの方々がさま
ざまな意見を出し合い、いろいろな物事を決
めていることが分かり、ありがたく思いまし
た。
　この子ども議会では、善郷小学校以外にも
他の小学校の６年生がいて、いろいろな地区
の問題点について知ることができて良かった
です。

後半　長　尾　修　弥　議長

　僕は、矢吹町子ども議会に、議長として出
席してみて、貴重な体験をすることができま
した。その中で分かったことが二つありま
す。
　一つ目は、僕は今年の一学期に、子ども議
会が二学期にあることを知りました。僕は議
会がどうやって進むのか、誰が議会を進める
のかなどいろいろなことが分かりませんでし
た。でも子ども議会に出てみて、議会は議長
が進めることやどういう流れで議会が進むの
かなどが分かりました。
　二つ目は、議会では議長が質問する人に質
問を許しますと言わないと質問ができないと
いうことを初めて知りました。
　子ども議会に出て貴重な経験ができて、今
まで知らなかった事も分かったので良かった
です。

前半　星　㟢　優　希　議長

みんなのひろば




